

松高小学校便り 第5号 発行者 田河正人

松高っ子



2学期スタート

八月二十五日（水）夏休みが終了し、予定どおり二学期がスタートしました。始業式は各教室に待機し、オンラインで行いました。これまでは音声だけの放送により実施してききましたが、画像が映し出されるだけで伝わり方も若干違うと感じました。

今学期も全国的にデルタ株による感染がたいへん拡大する中でスタートになりました。私たち職員にとっても子供たちを受け入れるに当たり不安を抱いた中での始まりとなりましたが、子供たちや保護者の皆様も不安なことが多いかと思えます。学校では、これまで行ってきた基本的な感染対策をおろそかにせず、さらに徹底することに努力していきたいと思えます。デルタ株はこれまでと違い若年層への感染を拡大させています。どうかご家庭でも気を引き締めて感染対策に臨まれてください。



登校に際しては、自分だけでなく、家族やお友達の健康を守るために、ご家庭での検温の徹底、マスク着用等の声かけを引き続きぜひ宜しく願います。

お願い（確認）

以下のケースでは登校を控えてください。（出席停止扱いとなります）

○児童本人が、発熱・風邪症状・倦怠感・息苦しさ・味覚、嗅覚障害等の症状がある場合

○本県のリスクレベルが4以上の状況で同居家族に同様の症状が見られる場合
※ その他、登校への不安等の心配事がありましたら、遠慮なく学校までご連絡、ご相談ください。

主な行事予定

今後の主な行事予定について、お知らせしますが、**感染状況の変化により見直しも十分考えられますので、ご承知おきください。**

○運動会

九月三〇日（木）午前中のみ（給食あり）前後半に分けて三学年ずつ実施

十月一日（金）予備日

○5年生集団宿泊学習

十月二十三日（土）～二十四日（日）に実施予定

○6年生修学旅行

十一月七日（日）～八日（月）に長崎方面へ実施予定

オンラインでの授業に向けて

たいへん急遽でしたが、今週の火水木の三日間にわたりオンラインでの授業に向けて、家庭での接続テストを行いました。各家庭のネットワーク環境や低学年児童の操作技能の問題など様々な課題が浮かび上がりましたが、保護者の皆様のご協力もあり接続に関してはある程度の手応えを得ることができました。

今後、感染症の拡大次第では休校等の事態も十分考えられますので、準備を確実に進めていきたいと考えています。来週、特別日課に変更して、その準備期間とします。また水木金の三日間はオンラインでの授業を計画しています。詳細についてはメール、プリントでお知らせいたします。ご理解とご協力を宜しく願います。

またコロナ禍の中、保護者の皆様に直接学校での子供たちの様子を見ていただく機会がありません。少しでも子供たちの様子をお伝えできるよう「松高小ホームページ」の充実を図っています。ぜひ一度、ご覧ください。

心の栄養となる言葉①

あなたが転んでしまったことに関心はない。そこから立ち上がることに関心があるのだ。

リンカーン（第十六代アメリカ大統領）
（十代のための座右の銘 大泉書店より）

